
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
      Die Saison 2009 habe i ch mit drei 3.Plätzen 

in der WM, EM und dem Trial der Nationen 
mit sehr guten Platzierungen beendet. 
Damit beende ich nach 12 erfolgreichen 
Jahren auch meine internationale Karriere. 
 
Ab 2010 werde ich, soweit es mein Ellbogen 
zulässt, als Fahrerin nur noch vereinzelt an 
internationalen Wettbewerben teilnehmen. 
 
Für die Saison 2010 habe ich viele Pläne: 
Ich werde zusammen mit dem DMSB ein 
Damen-Trial-Junior-Team auf die Beine 
stellen und für die Teilnahme an der WM 
trainieren.  
Zusammen mit dem DMV organisiere ich 
den DMV-Hebo-Trial-Ladies-Cup. Wir 
können mit Stolz behaupten, daß dies 
weltweit die Veranstaltung mit den meisten 
weiblichen Teilnehmerinnen ist.  
Weiterhin werde ich bei Eurosport alle 
Trialveranstaltungen kommentieren. 
Außerdem bin ich in der FIM-Commission 
„Women in Motorcycling“ aktives Mitglied.  
Da mich die WM-Fahrerinnen wieder als 
Fahrersprecherin gewählt haben, bin ich bei 
den internationalen Veranstaltungen vor Ort.  
Ich freue mich, meine Sponsoren auch 2010 
wieder erfolgreich präsentieren zu können. 


